
 
Abg. Finke machte darauf aufmerksam, dass in der vorgenannten Sitzung des Bau- und 
Vergabeausschusses durch den SkB Gansäuer darum gebeten worden sei, zukünftig nicht in dem 
bisherigen Umfang Vergaben über die Vergabekommission abzuwickeln. Diese Bitte wolle er nochmals 
vortragen und bekräftigen.   
 
Ltd. KVD Ganseuer erläuterte, dass in Zukunft verstärkt Sondersitzungen des Bau- und 
Vergabeausschusses einberufen werden müssten, um dieser Bitte nachzukommen.  
 
Im Übrigen nahm der Kreisausschuss von der Niederschrift Kenntnis.  


